
Herr Tendler geht kurz auf den Antrag des Ratsmitgliedes Kau ein und bittet um Prüfung des 
Anliegens auch in Abstimmung mit den Schulleitern. Bürgermeister Dr. Storch weist darauf hin, 
dass die Angelegenheit derzeit noch auf EU-Ebene behandelt wird und nachfolgend noch in 
nationales Recht umzusetzen ist. Von daher bleibe die weitere Entwicklung zunächst abzuwarten.   
 


